

St. Ingbert

Kostenlos Strom zapfen

[17.02.2014] In St. Ingbert im Saarland können Bürger Elektroautos zur freien Nutzung mieten. Das Aufladen ist kostenlos.

Elektromobilität kommt in Fahrt. Auch in St. Ingbert im Saarland. Zwei Ladepunkte sind seit Kurzem in Betrieb und mehrere Elektroautos stehen dort zur Vermietung bereit. Wie die Stadt mitteilt, steht dahinter ein ausgeklügeltes Mobilitätskonzept bei dem die Deutsche Bahn, regionale Busbetreiber, die Bundes- und Landesministerien sowie das Institut für Zukunftssysteme beteiligt sind: Jeder Bürger könne die E-Mobile an den Ladesäulen ausleihen, und die Kosten sind erstaunlich gering. Die Angebote von Bus und Bahn werden so ergänzt.

Interessant für private Elektrofahrzeug-Besitzer: An den freien Plätzen der Ladesäulen kann kostenlos nachgeladen werden.

(ma)

Stichwörter: Elektromobilität, St. Ingbert